

Erdmannhausen 1 besiegt Ingersheim 1 deutlich

Am 3. Spieltag der Landesliga traf die Erste Mannschaft des SCE auf Ingersheim 1. Erdmannhausen war klarer Favorit und wollte dies auch aufzeigen. An Brett 1 opferte Josef Gheng einen Turm für einen Läufer. Dem folgenden Angriff konnte sein Gegner nichts entgegensetzen und er wurde letztendlich Matt gesetzt. Goran Ostojic, beflügelt von seinem guten Ergebnis bei den Bezirksblitzmeisterschaften, kreierte einen wunderschönen Angriff auf den gegnerischen König und erhöhte auf 2:0. Für das 3:0 sorgte Roland Mödinger an Brett 6, der seiner Gegnerin nie eine Chance ließ und sie klar besiegte. Martin Meyer erhöhte sogar auf 4:0, indem er einen Mehrbauer im Turmendspiel verwertete. An Brett 5 verlor Andreas Raff sehr unglücklich, er überschritt im 39. Zug die Zeit. Gerhard Junesch sorgte an Brett 2 für die Entscheidung, er opferte einen Springer für zwei Bauern und starken Angriff. Seiner Gegnerin blieb nichts anderes übrig als die Figur mit Zinsen wieder zurückzugeben und im Endspiel die Waffen zu strecken. Michael Hüttig konnte sich aus einer schlechten Stellung befreien und sich noch ins Remis retten. Für den 6.2 Endstand sorgte Alexander Flachsbar, der in einem ausgeglichenen Turmendspiel in das Remis einwilligen musste. Mit diesem Sieg setzt sich die Erste vorerst auf den zweiten Tabellenplatz. Am kommenden Spieltag trifft man nun auf den Tabellenführer Schwäbisch Hall. Hier muss unbedingt ein Sieg um den Traum vom Aufstieg weiter am Leben zu erhalten.

Termine

Am 26.11.10 trägt der SCE die erste Runde im Unterlandpokal aus. Die erste Mannschaft trifft im Rathaus auf Ingersheim 2. Ebenfalls zu Hause spielt die 3. Mannschaft gegen Steinheim 1. Die Zweite wird in Tamm gegen Tamm 2 spielen. Beginn ist jeweils zwischen 20:00 Uhr und 20:30 Uhr.

Am 28.11.10 ist wieder Großkampftag für den SCE. Die zweite Mannschaft trifft in der Kreisklasse in Bietigheim auf Bietigheim 2. Es soll ein klarer Sieg her um den Aufstiegsplatz zu verteidigen.

Die 3. Mannschaft muss nach Mundelsheim reisen. Hier sollen zwei weitere Punkte zur Sicherung der Tabellenführung geholt werden.

Ebenfalls die Tabellenführung verteidigen will der SCE 4 in Kornwestheim.